

# *Ana Teresita Gonzalez reçoit les lettres de créances de nouveaux ambassadeurs à Cuba*

---



La Havane, 6 sept. (RHC).- Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a reçu ce mardi à La Havane les lettres de créances des nouveaux ambassadeurs d'Afrique du Sud, Thaninga Pandit Shope-Linney, du Guatemala, Hector Ivan Espinoza, du Ghana, Napoléon Abdoulay et du Nigeria, Habou Aboubakar Gwani Ibrahim.

Les nouveaux ambassadeurs se sont brièvement entretenus avec la vice-ministre cubaine des Affaires étrangères.



**Radio Habana Cuba**